

Praxis-Info

MCR Health AG
Medical Center Rohrdorf
Vorderi Böde 2a
5452 Oberrohrdorf



**Modernes Ärztezentrum
seit 2020**



Spezialgebiete

Hausarzt
HNO
Frauenarzt
Kinderarzt
Psychosomatik
Physiotherapie
Ernährungsberatung



Medical Center ROHRDORF

Was ist Axenita

Axenita ist eine webbasierte, zukunftsorientierte Praxissoftware. Sie besteht aus einem Basismodul mit der Adressverwaltung sowie fünf weiteren Modulen, die sich beliebig mit dem Basismodul kombinieren lassen. Neben der ansprechenden Oberfläche ist die einfache und intuitive Benutzung ein grosser Vorteil: mit wenigen Klicks lässt sich die Arbeit effizient und wirtschaftlich erledigen.

Mit Axenita ist jede Praxis für die digitalen Herausforderungen der Zukunft bestens gerüstet.

Interview

Dr. med. univ. Michael Niederegger hat sich bei der Gründung seines Medical Centers für die cloudbasierte Praxissoftware Axenita entschieden. Hier berichtet er über seine Erfahrungen.

Herr Dr. Niederegger, Sie arbeiten seit bald vier Jahren mit Axenita und waren ein Anwender der ersten Stunde. Was hat Sie damals bewogen, sich für Axenita zu entscheiden?

Schon in meiner Zeit als Assistenzarzt durfte ich regelmässig Ferienvertretungen für Hausärzte in der Region machen und hatte so die Möglichkeit, diverse Praxissoftwares kennenzulernen. Alle hatten Vor- und Nachteile, begeistert hat mich keine Software.

Bei vielen war das grösste Problem, dass viel zu viel hin- und hergeklickt werden musste, um beispielsweise von der Diagnoseliste auf die Medikamentenliste zu wechseln und dann wieder zu den Verlaufseinträgen.

In einem Prospekt habe ich dann eine Werbung für Achilles gesehen. Ich habe mich darüber erkundigt. Beim ersten Treffen hat mich Axonlab darauf aufmerksam gemacht, dass sie neben Achilles neu auch Axenita anbieten.

Ich liess mir das Programm demonstrieren und war von der Aufmachung begeistert. Nachdem ich noch einige Tage mit einem Testzugang zu Hause ausprobieren durfte, war die Entscheidung gefallen.

Axenita ist modern und übersichtlich, sehr einfach bedienbar und es hat mir auch farblich sehr gut gefallen. Mit dem Cockpit, bei dem alles Wichtige auf einer Seite zusammengefasst ist, fällt die lästige Hin- und Herklickerei weg. Sehr gut gefallen hat mir auch das sehr einfache Erstellen von Zuweisungsberichten und das unkomplizierte Hinzufügen von Textvorlagen. Auch die Möglichkeit, mich von jedem PC aus einloggen zu können hat mich überzeugt.

Axenita connecting competences.

Vorteile von Axenita

- Flexibler Zugriff via Internet – ob in der Praxis, Zuhause oder von unterwegs
- Webbasierte Software: Verantwortung für Betrieb, Wartung, Korrekturen und Updates erfolgen zentral im externen Rechenzentrum
- Kostenlose telefonische Helpline
- Umsteigen leicht gemacht – professionelle Begleitung durch den gesamten Umstellungsprozess

Dr. med. univ. Michael Niederegger



MCR Health AG
Medical Center Rohrdorf
Vorderi Böde 2a
5452 Oberrohrdorf
Tel.: 056 544 35 37

medicalcenter-rohrdorf.ch

Wie hat sich Axenita aus Ihrer Sicht seit damals entwickelt?

Es war schön zu sehen, wie sich Axenita kontinuierlich weiterentwickelt hat. Ich durfte immer wieder feststellen, dass sehr viele meiner Verbesserungsvorschläge und Inputs tatsächlich auch umgesetzt wurden. Und heute muss ich sagen: Axenita ist sehr nahe dran an der perfekten Praxissoftware. Der Aufbau und die Umsetzung sind wirklich auf uns Ärzte zugeschnitten und ermöglichen uns so ein möglichst unkompliziertes und zeitsparendes Arbeiten. Die Entscheidung Axenita zu wählen, habe ich nie bereut und ich kann jedem nur empfehlen, das Gleiche zu tun.

Was ist Ihnen an der Zusammenarbeit mit einem Software-Anbieter besonders wichtig, und wie erleben Sie diese Zusammenarbeit mit Axonlab?

An der Zusammenarbeit ist mir besonders wichtig, dass ich ernst genommen werde. Keiner ruft zum Spass bei der Helpline an. Wenn man dort anruft, hat man ein Problem und benötigt möglichst zeitnah Hilfe. Das Team von Axonlab ist immer sehr bemüht, möglichst schnell und unkompliziert zu helfen.

Wenn Sie einen Wunsch offen hätten, was könnte in Axenita verbessert werden?

Ich wünschte mir ein Laborverordnungstool, in welchem man das gewünschte Labor direkt ankreuzen kann und die Labor-MPA dann direkt darauf hingewiesen wird, dass ein Labor verordnet wurde. Das Öffnen von Dokumenten im OnlyOffice wurde zwar im Vergleich zu 2019 deutlich beschleunigt. Dennoch wäre es schön, wenn sich die Dokumente noch schneller öffnen würden.

Sind Sie bereit, bei Interesse einer Kollegin oder einem Kollegen Referenzauskünfte zu geben?

Ja. Das habe ich auch bereits bisher gemacht.

Herr Niederegger, vielen Dank für dieses Gespräch!